



9 / 6

SERVICIOS INCLUIDOS

- Vuelos en línea regular, clase turista.
- Compensación huella de CO2 de todos los vuelos.
- Alojamiento en hotel y régimen seleccionado.
- Traslados, según itinerario, en servicio compartido, en inglés o francés en Isla Mauricio.
- Seguro de viaje.
- Tasas aéreas y carburante.

EXPERIENCIAS OPCIONALES

- **Isla Mauricio**
- Cruceros por diferentes zonas de la isla.
- Excursión Sur Salvaje para conocer el legado cultural y natural de Isla Mauricio.
- Sobrevuelos en helicóptero.

SALIDAS 2025

Abril 12,19

HOTELES (indicados o similares)

Ciudad Hotel

Cat. B (4*)

• Isla Mauricio Veranda Tamarin

A TENER EN CUENTA

En caso de reservar hoteles categoría "Honeymooner", se exigirá certificado de matrimonio en el momento del check-in. En caso de no poder acreditar que se trata de una luna de miel, el hotel se reserva el derecho a cobrar la diferencia de tarifa y a retirar los detalles de novios.

La hora del check-in en la mayoría de hoteles es a las 15.00 hrs y el check-out a las 10.00 hrs.

Nuestro corresponsal en Isla Mauricio nos estará esperando en los mostradores 10 y 11 del aeropuerto para trasladarnos al hotel.

ESPECIAL ISLA MAURICIO EN SEMANA SANTA

Isla Mauricio

Una manera fantástica de disfrutar las vacaciones de Semana Santa, en pareja, en familia o con amigos.

Día 1 Ciudad de Origen - Isla Mauricio

Vuelo de salida con Turkish Airlines a Isla Mauricio, vía Estambul. Noche a bordo.

Día 2 Isla Mauricio

Llegada y traslado al hotel. Nuestro corresponsal en Isla Mauricio nos estará esperando en los mostradores 10 y 11 del aeropuerto para trasladarnos al hotel. Alojamiento en la habitación y régimen seleccionado.

Días 3 - 7 Isla Mauricio

Días libres a nuestra disposición, donde podremos disfrutar de las maravillosas playas, de unos fondos marinos realmente espectaculares, de un excelente servicio, una magnífica gastronomía y de la amabilidad de sus gentes. Las posibilidades que ofrece Isla Mauricio

son muchas, únicas e inigualables. Opcionalmente podemos disfrutar de los encantos de Isla Mauricio desde el mar y desde la tierra. Proponemos pasar la mañana en la laguna y la tarde explorando la región de Chamarel. Navegaremos en catamarán al pie de la montaña de Le Morne surcando las aguas cristalinas del suroeste de la isla. También visitaremos Chamarel para contemplar la cascada y la llamada "Tierra de los siete colores" y probaremos el delicioso ron de Isla Mauricio. ¿Y qué tal un crucero en catamarán de día completo para intentar divisar delfines, tortugas, corales, peces tropicales e incluso la posibilidad de ver ballenas? El almuerzo se servirá a bordo cerca del arrecife para poder disfrutar de un poco de snorkel. ¿Eres un aventurero nato? Prueba a saltar en paracaídas. ¿No tanto? ¿Qué tal una aventura

en quad o tirolina? O quizás prefieres descubrir la cultura, historia y naturaleza del sur salvaje de la isla, y no olvides su gastronomía. Llegaremos hasta la parte superior de un volcán inactivo antes de respirar la belleza natural y espiritual de un lago sagrado. A continuación, podremos admirar el paisaje salvaje del Parque Nacional de las Gargantas del Río Negro. Seguimos al suroeste para capturar las diversas maravillas de Chamarel. Una introducción a los secretos de la elaboración de ron hará que este recorrido sea completo. De pie en lo alto del Trou aux Cerfs, podremos disfrutar de espectaculares vistas de 360° que se extienden hasta el mar. También echaremos un vistazo a la belleza de la naturaleza en el camino al lago sagrado de Grand Bassin, que está lleno de una atmósfera espiritual. ¿Quieres ver la impac-

tante naturaleza de Isla Mauricio de una forma diferente? Nada puede ser más espectacular que descubrir Mauricio a vista de pájaro en un helicóptero. Impresionantes vistas, playas de marfil, lagunas turquesa y la ilusión de cascada submarina. Alojamiento en la habitación y régimen seleccionado.

Día 8 Isla Mauricio - Ciudad de Origen

Desayuno. A la hora prevista, traslado al aeropuerto para el vuelo de regreso, vía punto Estambul. Noche a bordo.

Día 9 Ciudad de Origen

Llegada.

